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Уважаемые сотрудники и читатели! 
Зима продолжается! Снег идет, идет, идет! Замучил уже! 

Чистим, чистим, хоть бы уже остановился. Хочется уже весны. 
Продолжаем выпуск ежемесячной газеты ООО «Бонус»! 
В этом выпуске будут традиционная статья директора, 

статья отдела сбыта, статья от отдела снабжения и, как всегда, 
короткая статья от производства.  
 

Как прошли первые зимние месяцы. 
 

Что у на было в декабре и январе? Начался период 
синусоиды вниз. Не так чтобы совсем плохо, но работаем 
на ноль. Как отработали? Выполнение плана по основной 
продукции за декабрь – 59,83 %, общее выполнение плана 
по основному оборудованию за год 104,65%. 
Поздравляем с этим результатом отдел продаж основного 
оборудования. Начало января было совсем грустное, 
потом что-то начало шевелиться, но все равно при всех 
стараниях план в январе выполнили только на 72,99 %. Но 
по запросам и планам есть перспективы нагнать 
выполнение годового плана. По резиновой теме, можно 
сказать, год прошел зря. Слабая работа коммерсантов 
привела к расставанию с менеджером Владом Семиным. 
Пока работаю сам. Перспективы есть. Были люди из Уфы, 
намерения у них серьезные, хотят Р-100. Поехали домой 
переваривать информацию и искать денег. 



По стендам заявки есть, но оплатили пока только  
СДМ-12-03-22 ФК ЕВРО. Сделали М-108Э и М-419, 
отгрузим в феврале.  

Что-то двинулась по самокатам. Тиняков заказал 
приличное количество разных деталей. Все уже на 
лазере. Придет, будем делать. Что-то уже на ЧПУ. С 
активностью Леонида есть все-таки надежда на 
нормальные объемы. 

Порадовал в январе Менделеевск. Выполнили план 
по продажам регенерата на 110%. Игорь Амосов там 
успешно борется со снегом, качеством и трудовой 
дисциплиной. Теперь бы стабильность в работе обрести, 
чтобы не было то пусто, то густо. Был Андрей Малахов из 
Питера, варили с их добавками, добивались качества. 
Сделаем анализы, тогда будем дальше по всем конторам 
двигаться. 

Делаем стенд для стрельбы в дисциплине ТРАП. 
Надо его закончить к тому времени как сойдет снег. 
Поставим в Калуге, если все будет нормально, то есть 
клиенты еще на один, так что перспектива есть. 
Что было хорошего и плохого за эти 2 месяца? Ключевое 
плохое слово – омикрон. Все болеют, я, похоже, тоже 
переболел. Хорошо хоть в легкой форме. 1 день 
температуры. Потом слабость и, пока, всё. Очень жалко, 
что надолго выбыли из строя Одиноков и Кудешов. 
Здоровья им, и скорейшего выхода на работу! 

Приятной новостью для нас явилось то, что после 
праздников все вышли на работу. Это очень хорошо. Так 
держать. 

Хорошей предновогодней новостью стало для нас 
получение субсидии от Фонда Бортника на 20 миллионов 
рублей. Сделали предоплату за 2 станка – 5 
координатный фрезерный обрабатывающий центр и 
токарный станок с ЧПУ для деталей большой 
размерности. Поставка – конец марта. Сейчас делаем 
ремонт, извиняйте за неудобства. Большая заслуга в 



получении этой субсидии Елены Михайловны, которая 
доблестно боролась с правильным оформлением бумаг.  
И совсем не новостью для нас стала очень снежная зима. 
Чистим, чистим, все завалили снегом. Потекла крыша. 
Сначала в офисе, Саня починил обогрев, у нас перестало, 
теперь течет на лестнице и в ремонтируемом цеху. Летом 
надо систему обогрева и с этой стороны делать. 

Стали постоянными проблемы в «транспортном» 
цеху. Водитель за год больше проболел, чем отработал. 
В январе так и вобще не работал ни дня. Машины в 
отвратительном состоянии. И так-то барахло, так за ними 
никто и не следил по человечески. МАЗ и Газель не на 
ходу. Надо попродавать их, да купить одну хорошую. 
Ну и, конечно же, нам есть кого отметить за эти два 
месяца. В первую очередь это Михаил Сергеевич 
Куличихин. Со всей своей «дотошностью» и при дефиците 
комплектации он собирал сложные изделия, при этом 
никогда не отказывался от заданий, которые надо было 
сделать при разборе цеха для новых станков. Спасибо 
ему за это. Особая благодарность Ягодкину Ивану и 
Лобанову Александру, которые в выходные боролись с 
электрическим бардаком, который создался за 20 лет 
эксплуатации цеха. Там такое было наваяно, ужас! Все 
разгребли, молодцы! 

Вот и все краткие итоги первых зимних месяцев. 
Ждем хорошей работы и плодотворного сотрудничества с 
партнерами! 

 
Директор Макаров М.М. 
 
 
 
 
 

 
 



Отдел продаж 

 
Хотим рассказать сначала об итогах ушедшего года. 

Год выдался сложный, связано это как с развитием 
экономики, с пандемией, так и с внутренними рабочими 
ситуациями и обстоятельствами.  

В целом 2021 год наша компания отработала хорошо.  
К сожалению, не всех запланированных показателей нам 
удалось достигнуть, но план продаж за 2021 год по 
гаражному оборудованию выполнили. Сумма 
поступлений денежных средств в 2021 году составила 72 
млн. руб. В 2020 году 69,8 млн. рублей.  Могли бы быть и 
выше показатели поступления денежных средств, но, к 
сожалению, за 2021 год не продали ни одной машины Р-
100. На это могло повлиять множество факторов, 
связанных как с повышенной заболеваемостью СOVID-19, 
так и с повышением цен на материалы и комплектующие, 
и как следствие повышение стоимости на оборудование.   

Надеемся, что 2022 год будет более продуктивным! 
Итоги текущего года будут значительно выше, а коллектив 
нашей компании приложит максимум усилий к работе в 
новом году.  

 
 

 
 

 



Отдел снабжения 
 

У снабженца при его работе всего одна, но крайне 

важная задача: как купить нужное и при этом не 

переплатить поставщикам. При этом всё закупленное 

должно прийти точно в срок и в надлежащем качестве. 

В январе необходимой для предприятия 

комплектацией снабженец обеспечил. 

Долгов по счетам нет. 

Проблема только в том, что нет водителя, Анатолий 

Геннадьевич на больничном, почти 2 месяца и я 

разрываюсь.  

Будем трудиться и дальше! 

 

 

 

 

 

 
 



 
 

КРЕЩЕНСКИЕ СНЕГОПАДЫ 
 

 
 

Зима, природа торжествует. 
А мы с заносами воюем. 
Как хорошо на свете жить, 
С любимою лопатою дружить. 
 

 
 

«Модный» вирус не хочет от нас уходить. Продолжает 
наступать на нас. Мы стараемся избежать встречи с ним, 
но иногда он быстрее нас. Но мы верим, что скоро все это 
закончится и мы сможем вздохнуть полной грудью. 



 

 
 

 

Начался ремонт в цехе. Скоро будет красота. Готовим 
место для новых станков. 
 

Работаем, стараемся выполнить план.  
У лиц, алкогольной ориентации, проходит 

испытательный срок. Будем надеяться на их выдержку и 
самообладание. 
 

Не забываем носить маски и держать дистанцию.  
Всем здоровья. 

 
 
 
 
 
 
 



 
 

 


